
 

SEPTEMBRE 2024  
 

REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 

 

 

Destinataires : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Guillaume CORRE, René LEGOFF, Gérard 
DELVAL, Alexis CRIBLEZ, Mathieu ALLIOT, Isabelle TISSOT, Maamoun BERNICHI, 

excusé(e)s : Thierry DEPIERRE, Florent BAUDERE, Océane MARCHAND 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

o Actualités diverses 
- Résultats des actions depuis juin, : quelques animations avec les Jeux Olympiques  - 

notamment Bondoufle en juillet , et Grigny en septembre avec les jeux Para) 
- Stage à Morsang : qui a permis d’offrir une alternative suite à l’annulation de 

Chamarande. 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR À L'ARC DE L' 

ORDRE DU JOUR 

 
Réunion du lundi 09 septembre 2024 

Logis du club de Draveil 

44 rue Charles Mory - Draveil 

20 H 30 -  

o Introduction : Sandrine  
§ Actualités diverses 
§ Point activité estivale 
§ Planification réunion de CA 

 
o Préparation AG Elective – réunion des présidents 

- Urgence pré AG : validation des statuts 
- Célébration départ Marie Odile 

o Point d’avancement – Hugo TONNAIRE 
o Points salariés 
o Divers 

 



 

SEPTEMBRE 2024  
 

- Des travaux ont été organisé en août avec le renouvellement total du mur de tir. 
Celui-ci sera prêt à être resserré en novembre 

A prévoir : proposition de ranger le comité, rangement de cibleries et faire un grand nettoyage :  
dates à prévoir. 

o Préparation AG Elective – réunion des présidents du 27 septembre 2024 
- Urgence pré AG : validation des statuts 

§ Guillaume propose une version  
• On reste au même nombre de voix 
• Rajout des postes de vice-présidents, vice secrétaire et vice trésorier… 
• Minimum de membres à 6 

- Vote des statuts 
- Récompense des championnats de France et saison sportive 

§ Comme la saison sportive ne sera pas terminée, ce point sera mis à l’ 
- Présentation succincte pour chaque commission avec les dates importantes de la 

saison 
- Célébration départ Marie Odile 

§ Organisation à voir 

Proposition de Maamoun de valoriser sa participation aux JO en apportant un témoignage de son 
action. Il sera en tenue de JO. Invitation également d’Alexandre Debrenne en tenue. 

o Point trésorerie : la période estivale toujours compliquée pour la trésorerie s’est bien passée. 
les dépenses sont maitrisées et celles à venir sont anticipées.  
 

o Points salariés 

Marie Odile : Rappel du départ de Marie Odile le 1er octobre - Dernier entretien effectué le 29 mai. 

Hugo TONNAIRE : –Suite entretiens avec la FFTA en juin, il a été étudié l’opportunité de lui proposer 
un contrat de professionnalisation sous la forme d’un CDD d’un an. 

o A PREVOIR par commissions : 
- Sportive : Départ spécial poussin à confirmer, Voir dispositif 2eme/3eme année  
- Général : réfléchir à l’accueil des archers pour entrainement à Corbeil. 

 

Prochaine Réunion du CA : jeudi 02 octobre à 20h00 à Mennecy 

 

Le secrétaire : Alexandre CHRETIEN La présidente : Sandrine TARDIEU 


